
Ippica:  ricco  lunedì  di
trotto al “Mediterraneo” fra
Tqq,  Tris  Nazionale  e  una
difficile condizionata
Ricchissimo di spunti il convegno di troppo in programma,
all’Ippodromo del Mediterraneo, lunedì 28 gennaio. Ci sono
tutti i presupposti per offrire un grande spettacolo: una
Tris-Quarte-Quinte,  cui è abbinata l’ultima corsa  il Premio
Europa,  II Tris del pomeriggio, il Premio Belgio terza corsa
in palinsesto, e un centrale, una condizionata sui 2200 metri
su cui sono chiamati a concorrere, per la prima volta, i
cavalli  di  3  anni.  Arduo  il  pronostico  di  un  Invito  ben
riuscito legato all’ultima corsa. Il Premio Europa impegna i
cavalli di 5 anni e oltre sul miglio e, tra i 14 al via, sono
tanti i cavalli che hanno chance di piazzamento. Per forma
citiamo Vaitor e Pato Effe e  per potenzialità Regale, Sheila
Boss e Ucci Ucci Play.  Benché si faccia torto a non citare
molti altri partecipanti, tutti  soggetti di buoni mezzi. La
II Tris schiera ben 16 cavalli di 3 anni sui 1600 metri. È la
terza cosa, Premio Belgio, che fa concorrere in  condizionata
tanti  validi  soggetti.  Base  della  corsa  potrebbe  essere
Aguacate, già vincitore a Siracusa. In bella evidenza Anubis
e  la rientrante Athena Gifont. Attenzione alla novità Akiko
Font.  Ha ottime chance anche Agape Rab.  Il Premio Danimarca,
corsa con maggior dotazione, legata alla seconda competizione
del pomeriggio ippico, ha l’incognita dei 3 anni impegnati per
la  prima  volta  sui  2200  metri.  Base  della  corsa  la
plurivincitrice  Akela  Pal  Ferm.   Ha  già  fatto  suo  record
Aurora Club Mail e si è comportato bene a Siracusa Asaf Ferm.
Inizio delle competizioni alle ore 15:20.
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Calcio,  domani  Siracusa-
Trapani. Raciti: “Sfida molto
difficile ma ce la giochiamo
a testa alta”
Domani sarà di nuovo derby, a distanza di una settimana. E
sempre alle 14,30 allo stadio De Simone il Siracusa ospiterà
il Trapani per la quarta giornata di ritorno di Serie C. Altra
sfida proibitiva perché i granata sono secondi in classifica
“ma lo era sulla carta anche quella col Catania – ha detto il
mister Ezio Raciti in conferenza alla vigilia – e poi abbiamo
visto come è andata. Questo non significa che avremo più o
meno chance ma che il Siracusa se la giocherà ad armi pari
(mancherà il solo Rizzo squalificato, contro un avversario al
gran completo e con l’ex Toscano in mezzo al campo, ndr). Sarà
una gara difficilissima forse anche più difficile del Catania
perché hanno ritmo e sanno giocare, ma noi abbiamo bisogno di
punti e l’atteggiamento sarà quello delle ultime sfide. La
squadra sta bene e qualcuno ha riposato, la squadra ha bisogno
di serenità e la sta trovando, siamo ad un 60 per cento di
questa  crescita  e  pian  piano  arriveremo  alla  situazione
ottimale. Mercato? Sarà la società a fare le valutazioni,
penso  che  questa  rosa  sia  già  buona  così,  se  ci  sarà
l’opportunità  in  questi  ultimi  giorni  vedremo”.
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Pallamano:  Final  Four  di
Coppa  Sicilia  a  Siracusa,
domani la presentazione
Sarà presentata sabato alle ore 11, nella sala conferenze del
Grande albergo “Alfeo” di via Nino Bixio a Siracusa, la final
four di Coppa Sicilia di pallamano maschile in programma il 3
febbraio prossimo al “Pala Lo Bello” della Cittadella dello
Sport. La manifestazione, che mette insieme le prime quattro
squadre  della  serie  B  regionale,  sarà  presentata  dal
presidente regionale della FIGH Sicilia, Sandro Pagaria, dai
presidenti  delle  due  società  organizzatrici  Teamnetwork
Albatro e Pallamano Ragusa, rispettivamente Vito Laudani e
Salvatore  Girasa,  dall’assessore  Regionale  Edy  Bandiera  e
dall’assessore  comunale  allo  Sport  Nicola  Lo  Iacono,  in
rappresentanza dei due Enti patrocinatori.
Alla conferenza stampa saranno presenti, inoltre, il delegato
provinciale CONI, Liddo Schiavo, il Consigliere Regionale FIGH
Rosario Cappello e il Delegato Provinciale FIGH di Siracusa
Giovanni Santoro.
Tre le squadre già matematicamente qualificate per la Coppa
Sicilia. Sono l’Albatro Siracusa, la Pallamano Girgenti e lo
Scicli  Sport  Club.  La  quarta  uscirà  fuori  nella  sfida  a
distanza tra i siracusani dell’Aretusa e il Cus Palermo.

Pallanuoto,  domani  l’Ortigia
torna  in  campionato.

https://www.siracusaoggi.it/pallamano-final-four-di-coppa-sicilia-a-siracusa-domani-la-presentazione/
https://www.siracusaoggi.it/pallamano-final-four-di-coppa-sicilia-a-siracusa-domani-la-presentazione/
https://www.siracusaoggi.it/pallamano-final-four-di-coppa-sicilia-a-siracusa-domani-la-presentazione/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-domani-lortigia-torna-in-campionato-piccardo-memori-della-sconfitta-dellandata-a-napoli/
https://www.siracusaoggi.it/pallanuoto-domani-lortigia-torna-in-campionato-piccardo-memori-della-sconfitta-dellandata-a-napoli/


Piccardo:  “Memori  della
sconfitta  dell’andata  a
Napoli…”
Finita alle 14 la rifinitura dell’Ortigia in vista del nuovo
impegno di campionato in programma domani, alle ore 15, contro
la Canottieri Napoli. Coach Stefano Piccardo, che già ieri
sera, al rientro da Marsiglia, aveva portato i suoi in piscina
per una nuotata lunga, si è immediatamente rituffato nel clima
campionato. “Sarà un match difficile e che apre una serie
importante per il nostro campionato – commenta il tecnico
biancoverde – Giochiamo una partita memori dell’andata e della
pesante sconfitta subita. Dopo Marsiglia riprendiamo il nostro
cammino in campionato e lo facciamo coscienti della forza di
una  squadra  capace  di  giocare  contro  ogni  avversario.  I
ragazzi stanno lavorando con grande sacrificio e domani sarà
importante avere anche il supporto del pubblico.”

Siracusa  calcio,  rinforzo  a
centrocampo. Ecco Privitera
Marco  Privitera  sarà  a  breve  un  nuovo  centrocampista  del
Siracusa.  A  breve  l’ufficialità  del  24enne  giocatore  di
Caltanissetta che aveva svolto un periodo di prova in autunno
ma non poté essere tesserato per via della soglia over già
completa. Adesso la stessa è in via di definizione perché si
attende la rescissione di Tuninetti e Gomis, ma ad ogni modo
l’ex centrocampista del Sion in Svizzera (che ha un trascorso
all’Akragas con Leo Criaco attuale secondo di Raciti) può già
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considerarsi un calciatore azzurro che di recente ha vestito
anche la maglia del Messina.

Ippica: domani sei corse al
“Mediterraneo”,  occhi  sul
Premio Mascagni
Si  correrà  su  un  terreno  piuttosto  ammorbidito  dalle
abbondanti  piogge  scese  negli  ultimi  giorni  sulle  piste
dell’Ippodromo del Mediterraneo di Siracusa. E il terreno farà
la differenza nel decretare le vittorie delle sei corse in
programma, nell’impianto ippico di contrada Spinagallo, domani
dalle  15:15.  La  corsa  con  maggior  dotazione  è  il  Premio
Mascagni,  terza  competizione  in  programma,  che  impegna  i
cavalli di 4 anni e oltre sui 1300 metri di pista sabbia. Il
cavallo  da  battere  è  sempre  Dorkhel  che  trascina  con  sé
Giovane Holden, con speranza di un ulteriore progresso. Un
campo partenti che non esclude sorprese, lì dove si presentano
in ottima forma Lear Falcon, Pretzel Logic, Domestic Heart e
 Peppe’s Island.  Insomma nessuno escluso. Apertissimo anche
il  Premio  Donizetti  che  riserva  i  1700  metri  della  pista
grande per i cavalli di 4 anni e oltre. È la quarta corsa. Non
teme la perizia, che gli assegna 64 kg e mezzo in sella, Irish
Mountain,  così  come  si  presenta  positiva  e  in  forma  The
Dreamer. Perla dell’Etna è capace, poi, di valorizzare al
meglio il terreno allentato. Una chance anche per il regolare
Oh So Touchy e per  Da Non Credere, visto i  suoi buoni mezzi.
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Pallanuoto. Campagna premiato
dal sindaco Italia, la nostra
video-intervista
La  stretta  di  mano,  la  consegna  della  targa  e  parole  di
compiacimento.  Quelle  del  sindaco  Francesco  Italia  che  ha
premiato  Sandro  Campagna  a  Palazzo  Vermexio  per  “la
rappresentanza di un personaggio come Campagna nel mondo per
la  città  di  Siracusa”  anche  alla  luce  dell’ultimo
riconoscimento ottenuto dal Ct della Nazionale di pallanuoto,
siracusano doc, che a maggio sarà a Fort Lauderdale negli
Stati  Uniti  per  essere  entrato  nella  Hall  of  Fame  dei
personaggi sportivi e non solo più famosi al mondo. “E io sono
orgoglioso di ricevere questo premio qui a Siracusa – ha detto
Campagna – la mia città che sta tornando a essere protagonista
con  la  pallanuoto  anche  a  livello  europeo.  L’Ortigia?  Se
getterà il cuore oltre l’ostacolo come ha fatto spesso, ce la
potrà fare e la finale di EuroCup non sarà utopia”.

Pallavolo:  l’Eurialo  si
rinforza  nella  corsa  alla
salvezza.  Ecco  la  centrale
Mangano
Un  rinforzo  di  esperienza  per  l’Eurialo  Siracusa.  Mary
Mangano, centrale di 35 anni, si aggiunge alla “batteria” di
giovanissime verdeblù con l’obiettivo di fornire esperienza e
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qualità ad una squadra in difficoltà nel campionato di serie
C. L’atleta netina ha già esordito sabato scorso ad Acicatena
nella gara, valevole per l’ultima giornata di andata, persa
dalle aretusee con il punteggio di 3-1. “Cercherò di fornire
il mio contributo per il raggiungimento della salvezza, anche
se – ha detto Mary Mangano – la strada è in salita. Siamo
ultime, ma non demordiamo. Siamo a metà campionato e dobbiamo
lottare con tutte le nostre forze per risalire la classifica.
Per quanto mi riguarda, posso adattarmi a più ruoli, fungendo
da  vero  e  proprio  jolly.  Posso  fare  tutto,  tranne  la
palleggiatrice, per il resto me la cavo bene in tutte le
posizioni del campo”.

Una vita per la pallavolo, Mary Mangano ha alle spalle molti
campionati di serie B2 e C (con Costanzo, Finnova, ma anche
squadre catanesi) e ha vinto sei campionati di serie D. In
passato  ha  già  vestito,  più  volte,  anche  la  maglia
dell’Eurialo. Ora rieccola in verdeblù.  “Considero l’Eurialo
la mia seconda famiglia e – ha sottolineato – non ci ho
pensato  due  volte  ad  accettare  questa  scommessa.  Le
motivazioni,  anche  se  non  sono  più  giovanissima  non  mi
mancano. Darò sempre il massimo per aiutare la squadra, ma per
centrare  la  salvezza  avremo  bisogno  anche  di  un  po’  di
fortuna”.

Giovanili – La squadra under 18 ha vinto 3-1 a Carlentini,
mantenendo la vetta della classifica a punteggio pieno. Una
vittoria importante per una compargine priva di Roberta Di
Mauro ed Alessia Longo, ferme per infortunio, Serena Penzo e
Claudia  Cartelli  per  i  postumi  dell’influenza.  Queste  le
atlete scese in campo: Chiara Corso, Palmina Maltese, Dalila
Farinata,  Costanza  Bennardo,  Francesca  Valenti,  Giulia  Di
Martino, Agnese Caracciolo e Giulia Cappellani. In classifica
Eurialo  sempre  da  sola  al  comando  con  18  punti,  seguita
da  Giarratana  a  quota  14;  in  terza  posizione  Holimpia
Paomar  con  10  punti



Siracusa  calcio,  scomparso
l’ex massaggiatore Paris. Il
cordoglio  degli  sportivi
aretusei. Oggi i funerali
La  Siracusa  sportiva  piange  la  scomparsa  di  Jano  Paris,
storico  massaggiatore  del  Siracusa  calcio  per  oltre  un
decennio. Se n’è andata una persona buona, apprezzata da tutti
e di cui il cordoglio è stato unanime fra ex giocatori in
queste ore, ma non solo. Perché lo hanno ricordato anche gli
ex dirigenti del Siracusa, dal presidente Luigi Salvoldi in
testa  agli  attuali  dirigenti  o  collaboratori  che  operano
ancora  nel  mondo  del  calcio  siracusano.  I  funerali  si
celebreranno oggi a Floridia alle ore 15.30 nella Chiesa di
Santa Lucia.

Pallamano:  sabato  il  derby
Aretusa-Avola  che  vale  la
Coppa  Sicilia,  nei  giovani
vincono  gli  Under  di
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Settembre
Vince  ancora  l’under  15  maschile  dell’Aretusa  Pallamano,
opposta alla formazione dell’Avola, in quello che è stato il
preludio dell’incontro di sabato prossimo tra le formazioni
maggiori delle due società nel campionato di serie B.
Netto il divario tra le due squadre con i volenterosi avolesi
che solo nei primi 15 minuti sono riusciti a contrastare e a
tener  testa  ai  siracusani  scesi  in  campo  con  troppa
sufficienza.
È stato necessario un time out, una strigliata e un cambio di
difesa, voluto dal mister Settembre, per riportare la partita
nel giusto binario con gli aretusei che, nella seconda parte
del  primo  tempo,  prendevano  il  largo  chiudendo  con  il
punteggio  di  16  a  8  in  proprio  favore.
Senza storia il secondo tempo in cui l’Avola ha anche dovuto
fare  a  meno,  per  infortunio,  del  proprio  elemento  più
rappresentativo e l’Aretusa ha schierato per larghi tratti
parecchi elementi della formazione under 13.
31 a 14 il risultato finale a favore dei siracusani attesi
adesso  da  un  lungo  mese  di  sosta  prima  dell’insidiosa
trasferta  di  Scicli,  secondo  in  classifica.
“Ne  approfitteremo  per  riprendere  la  condizione  fisica  di
qualche  elemento  apparsa  ultimamente  appannata,  oleare
ulteriormente i meccanismi d’attacco e di difesa e inserire
sempre di più quegli elementi del l’under 13 il cui utilizzo
ci  consentirà  di  avere  una  panchina  più  lunga  e  maggiori
rotazioni così da tenere alto il ritmo del nostro gioco, anche
in prospettiva delle finali regionali.” Dichiara il mister
Settembre. Cresce intanto, come anticipato, la febbre in vista
dell’incontro di sabato tra l’Aretusa e l’Avola nel campionato
di serie B; con una vittoria i siracusani staccherebbero uno
storico pass per la final 4 di coppa Sicilia che si giocherà
proprio a Siracusa il 3 di febbraio e che vedrà di fronte le
migliori 4 società isolane di serie B. Appuntamento alle ore
16  al  tensostatico  di  Avola  per  questo  importantissimo
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appuntamento


